



Communiqué de Presse

LES NEGOS C'EST AVEC NOUS, MAIS PAS SANS NOUS !

Le 10 novembre, les Négociations Annuelles Obligatoires devraient débuter. C'est sur fond de crise de vocation mais pas que, ... que les partenaires sociaux (salariés et patrons) "dits représentatifs" vont se retrouver.

C'est un peu plus de deux mois après que nous ayons interpellé le ministre des transports, que les "représentants" de notre profession vont entamer un long parcours d'entrevues qui devrait nous emmener en 2022 !

LE TEMPS C'EST DE L'ARGENT !

Vous comprendrez que le temps perdu pour les uns est de l'argent gagné pour les autres, faisant fût du coût de la vie qui lui, ne cesse d'augmenter à contrario de nos salaires.

L'ARGENT, L'UN DES ELEMENTS DU MECONTENTEMENT, MAIS PAS QUE !

Mais nos préoccupations ne se bornent pas exclusivement à nos conditions salariales, elles sont présentes en termes de travail, de social. Elles se conjuguent au présent mais aussi au futur avec nos retraites et la pérennisation de notre CFA.

Pourtant, les revendications les plus demandées par les salarié(e)s ne semblent pas trouver leurs places dans les entrevues à venir.

LES DONNEURS D'ORDRE DANS LE VISEUR !

Toutefois, il serait illogique de faire porter le chapeau à l'ensemble des transporteurs. Nous savons tous que les donneurs d'ordres sont, en tirant toujours au plus bas les prix des transports et des prestations logistiques, les négriers de cette profession.

LE 12 NOVEMBRE, MOBILISONS-NOUS POUR DEMONTRER, QUE CETTE PROFESSION GARDE SA FIERTE, SA CAPACITE A SE FEDERER ET QUE C'EST A NOUS D'IMPOSER CE QUE L'ON VEUT NEGOCIER !

SAILLY sur la Lys le 10 octobre 2021

